

CATO

NETWORKS

CATO

11/03/2024

SASE Cloud-Plattform — Partner seit 2022

Wer sind Sie? Person – Firma und Position?

Mark Bayne, Vizepräsident für Vertriebstechnik, Cato Networks

Warum unterstützt Ihre Firma das TAG Heuer Porsche Formel-E-Team?

Cato Networks und das TAG Heuer Porsche Formel-E-Team passen hervorragend zusammen. Die ABB FIA Formel-E-Weltmeisterschaft ist die Zukunft des Rennsports, so wie Cato Networks die Zukunft der Vernetzung und Sicherheit ist. Beide Unternehmen nutzen bahnbrechende Technologien, um zu überlegener Leistung beizutragen.

Cato Networks und Porsche haben eine Reihe gemeinsamer Werte. Der Wichtigste ist jedoch der gemeinsame Wunsch, den Fortschritt der Zukunft durch Innovation voranzutreiben.

Das Engagement für die Nutzung von Daten, Technologie und menschlichem Fachwissen hat Porsche an die Spitze des Motorsports und der Automobilindustrie gebracht.

Die Implementierung der Technologie von Cato Network, die mehrere Netzwerk- und Sicherheitsanforderungen erfüllt, bedeutet, dass die beiden Unternehmen zusammenarbeiten werden, um die Leistung von Mensch und Maschine auf ein neues Niveau zu heben.

Was sind Ihre Ziele bezüglich der Partnerschaft?

Wir wollen dem TAG Heuer Porsche Formel-E-Team einen echten Mehrwert bieten, indem wir die Technologie von Cato Networks implementieren und mehrere Netzwerk- und Sicherheitslösungen durch eine konsolidierte SASE-Plattform ersetzen, um Einfachheit und Leistung zu gewährleisten.

Was war für Sie bisher das prägendste Moment in Bezug auf Ihr Engagement mit dem TAG Heuer Porsche Formel-E-Team?

Die großartige Unterstützung durch das TAG Heuer Porsche Formel-E-Team, die eine gemeinsame Leidenschaft für die Nutzung neuer Technologien zeigt, um gemeinsame Erfolge zu erzielen.

Was finden Sie an der ABB FIA Formel-E-Weltmeisterschaft so faszinierend?

Dass es ein Sport mit einem Ziel ist. Er ist der Nachhaltigkeit, der ständigen Innovation und der Technologie verpflichtet und spiegelt den Weg von Cato zu einer kontinuierlichen Unternehmensleistung wider.

Was macht Ihre Firma, um unter dem Motto #makeitmatter die Nachhaltigkeit zu fördern?

Cato engagiert sich seit 2015 dafür, Unternehmen dabei zu helfen, ihre Netzwerk- und Sicherheitsinfrastruktur einfacher, agiler und flexibler zu gestalten. Dabei ersetzt Cato Networks überdimensionierte und unzureichend genutzte „Ressourcenfresser“ durch eine effiziente, mit grüner Energie betriebene Infrastruktur.

Mit Cato können Sie Punktlösungen eliminieren, die oft in Form von physischen Geräten in Zweigstellen und Rechenzentren vorhanden sind. Cato ersetzt diese diskret verteilten Geräte durch eine gemeinsam genutzte Cloud-Infrastruktur, welche die erforderlichen Ressourcen für einen optimalen und sicheren Anwendungszugang für alle Benutzer und Standorte optimiert.

Cato Networks Impact: Reduzierung des CO₂-Fußabdrucks von 1.000 Unternehmensstandorten alle drei Monate. Eine einzige Maschine innerhalb eines Cato Point of Presence (PoP) in der Cloud kann Hunderte von Standorten bedienen, anstatt Hunderte von Netzwerk- und Sicherheitsgeräten zu verwenden.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Yannick Bitzer

Spokesperson Formula E and Esports

+49 (0) 1523 / 911 1435

yannick.bitzer2@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/formel-e/CATO.html>

Externe Links

<https://www.catonetworks.com/>